

Neue Praxis für Kardiologie und Hausarztmedizin im Bahnhofgebäude Thun



Dr. med. Pascal S. Heiniger,
FMH Kardiologie,
FMH Allgemeine Innere Medizin.

Neu befindet sich an Traumlage im Bahnhofgebäude Thun eine Arztpraxis für Kardiologie und Innere Medizin/Hausarztmedizin. Geführt wird die Praxis von Dr. med. Pascal S. Heiniger. Herr Heiniger stammt aus Huttwil im Kanton Bern. Seine Ausbildung zum Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie hat ihn durch die wichtigsten Sprachregionen der Schweiz geführt, so dass er nun auch fließend Französisch und Italienisch spricht. In den letzten sieben Jahren war er im Universitätsspital Zürich tätig, zuletzt vier Jahre als Oberarzt in der Klinik



Die Praxis von Dr. Heiniger befindet sich im 1. Stock des Bahnhofgebäudes Thun.

PH PRAXIS HEINIGER



Bilder: Tom Trachsel Photography

für Kardiologie. In dieser Funktion war er zuständig für die Intermediate Care Unit, wo er täglich Patienten mit komplexen kardiologischen Notfällen betreute. Herr Heiniger hat auch eine universitäre Ausbildung in der kardialen Bildgebung (CT, MRI, SPECT, PET) genossen und ein Fellowship auf dem Gebiet der Herzinsuffizienz absolviert, mit Erhalt eines Ausbildungsdiploms (CAS) an der Universität Zürich im Jahr 2020. Im Juli wagte Herr Heiniger den Schritt in die berufliche Selbstständigkeit mit der Er-

öffnung seiner neuen Praxis im denkmalgeschützten Bahnhofgebäude. Bestens angebunden an den öffentlichen Verkehr, bestechen die hellen, renovierten Praxisräumlichkeiten zudem durch die atemberaubende Aussicht auf Eiger, Mönch und Jungfrau. Nicht zuletzt war es dieses Panorama, welches das Zünglein an der Waage spielte, als es darum ging, seine Ehefrau, eine gebürtige Tessinerin (Locarnese), weg von ihrem geliebten Lago Maggiore an den Thunersee zu locken. So ist die ganze Fami-

lie mit ihren zwei Kindern im Juli nach Thun gezogen, wo die älteste Tochter bald in den Kindergarten eintreten und ihre Kollegen/innen mit ihrem lupenreinen Zürಿದೆutsch unterhalten wird.

Herr Heiniger bietet in seiner Praxis ein breites Spektrum an Untersuchungsmethoden für Patienten mit Herzerkrankungen an, von der Herzultraschalluntersuchung über den Fahrrad-Belastungstest bis hin zu Schrittmacherabfragen. Gemeinsam mit der gleich nebenan gelegenen Physiotherapie-Praxis von Herrn Frans- Jan van den Nobelen betreibt er ausserdem ein Programm für ambulante kardiale Rehabilitation. Dieses dient dem Wiederaufbau der körperlichen Leistung herzkranker Patienten nach Herzinfarkt, Stentimplantation oder sonstigen Eingriffen. Trotz seinem Schwerpunkt auf der Kardiologie ist Herr Heiniger eine gesamtheitliche, aufs Patientenwohl fokussierte Betreuung wichtig. Seine Liebe zur Inneren Medizin hat ihn nie losgelassen, so dass er Patientinnen und Patienten auf deren Wunsch auch hausärztlich betreut.

Angebot:

- Ruhe-EKG
- Belastungs-EKG
- Echokardiographie
- Langzeit-Blutdruck
- Langzeit-EKG
- Ambulante kardiale Rehabilitation
- Schrittmacher-/Defibrillator-Abfrage
- Check-up
- Hausarztmedizin

Praxis Heiniger
Seestrasse 2
(Bahnhofgebäude SBB)
3600 Thun
Telefon 033 225 21 21
www.praxisheiniger.ch
praxisheiniger@hin.ch

